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１号様式  

 

 記録者 事務局次長兼議事調査係長 髙橋 美樹  

 

 

 

教育、民生常任委員会記録 

 

招集年月日 令和元年８月２０日（火） 

招集の場所 議員控室 

開会 午後２時１５分 

出席者 

委員長       福田  淑子 

副委員長    柳田  政喜 

委 員      村松  秀雄 

委 員      平吹  俊雄 

委 員      手島  牧世 

委 員      藤田  洋一 

委 員      前原  宏 

委 員      我妻  薫 

議 長      大橋  昭太郎 

欠席者 なし 

職務のため出

席した者の職

氏 名 

事務局長   佐藤 俊幸 

協議事項 

１）所管事務調査の委員派遣報告について 

２）今後の進め方について 

その他 

 

閉会 午後３時３０分 
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２号様式  協議の経過  

 開会 午後２時１５分 

福田委員長  皆さん、大変お疲れさまでした。午前中の女川町への視察は大変お疲

れさまでした。また、局長には運転をしていただきありがとうございま

した。引き続き、会議を行いたいと思います。 

はじめに、今行ってきました女川町の所管事務調査のまとめを行いた

いと思います。これまでもいろいろな取り組みをしてきて、女川町の乳

がん、子宮がん検診の夜間の検診の実施について、視察をしてまいりま

した。このまとめについてですけれど、皆さんから御意見をいただいて

まとめをしたいと思います。 

暫時休憩いたします。 

 休憩 午後２時１６分 

再開 午後２時３５分 

福田委員長 再開いたします 

女川町の視察のまとめの意見といたしましては、子宮がん、乳がん検

診を同日に行う。夜間検診、休日の検診の実施については検討が必要で

あるということです。それから、検診の託児サービスの実施も検討が必

要。そして、検診の申し込みのない人への再度の呼びかけは必要である

ということで意見をまとめたいと思いますが、これでよろしいでしょう

か。（「はい」の声あり）そのようにまとめて、後日、皆さんに報告書を

見てもらいます。それでは、女川町の視察のまとめは以上としたいと思

います。 

続きまして、八戸市に所管事務調査の報告書ですが、皆さんの意見を

まとめて案としてお渡ししております。お目通しをお願いいたします。 

暫時休憩いたします。 

 休憩 午後２時３６分 

再開 午後３時２８分 

福田委員長 再開いたします。 

八戸市の所管事務調査報告書並びに女川町の所管事務調査報告書に

つきましては、次回に皆さんにお示しをしていきたいと思います。これ

につきましては、９月会議の議会運営委員会の前に提出をいたしますの

で、次回は８月23日の全員協議会終了後に会議を行いたいと思います

が、よろしいでしょうか。（「はい」の声あり） 

それから、もう一つは議会懇談会の資料を作成しなければなりませ

ん。これにつきましては、10月の上旬に議会懇談会を開催する予定で

提案がされております。それに逆算をしますと、９月会議中に提案をし

なければならないのですけれど、これにつきましては９月会議中にしま

すか。それとも、次回の23日がよろしいですか。時間を見ながら、23

日の全員協議会の後に八戸市と女川町の所管事務調査報告書、議会懇談
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会の資料ということで提案をさせていただきます。 

他に何かありませんか。ないようですので、副委員長、挨拶をお願い

いたします。 

柳田副委員長  本日は皆さん大変お疲れさまでございました。女川町のほうでの取り

組みについて、いろいろとお話をうかがいました。本町でもぜひ取り組

んでいただきたいということで、皆さんで提言してまいりたいと思いま

すので、よろしくお願いいたします。 

本日は、どうもお疲れさまでした。 

 閉会 午後３時３０分 

 


